



Aprovechando su visita a Villafranca, los secretarios regionales de UGT y de CCOO, se reunieron también con los trabajadores y trabajadoras de la Residencia Care, para ofrecerles su apoyo, así como para solidarizarse con las familias de los residentes. Así lo expresaba el Secretario Regional de UGT, Francisco Capilla, quien catalogaba lo que está pasando como “otro de los muchos despropósitos del gobierno regional”, y exigía una “salida digna” a este conflicto. Por su parte, el secretario regional de UGT, Julián Carretero, calificaba como “inaudito” lo que está sucediendo. Animaba a los trabajadores y familiares a continuar luchando y señalaba que si finalmente los trabajadores pierden su empleo y los residentes son desplazados “eso merece un levantamiento de todo el pueblo”. La representante de los trabajadores, Toni Carrasco, agradeció el apoyo de los sindicatos, y criticó duramente las palabras vertidas por una periodista en Canal Extremadura, así como se dirigía a la Gerente del Sepad, Cristina Herrera, señalando que si es tan solidaria “que piense en los familiares a los que les va a destrozarse la vida”.